


**CLAUDIA SHEINBAUM  
“LE DAREMOS  
UN EJEMPLO  
AL MUNDO”**

El próximo 1 de junio será el Día de la Democracia, ya que México elegirá a un nuevo Poder Judicial, destacó la Presidenta. Anunció que el 25 de marzo entrará en operación una planta que abastecerá agua potable para la ciudad de Durango y este año se iniciará la construcción de una presa. / 4

**PRESIDENTA LLAMA A VOTAR**

# “1 de junio será Día de la Democracia”

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimm.com.mx

**SHEINBAUM aseveró que México es el único país del mundo en el que el pueblo elige a juzgadores**

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el próximo 1 de junio será el Día de la Democracia, ya que por primera vez, la ciudadanía podrá elegir a juezas, jueces, magistradas, magistrados, ministras y ministros del Poder Judicial.

Desde Guadalupe Victoria, Durango, la Presidenta de la República reiteró su compromiso con la soberanía nacional al recordar que México es un país libre, soberano, democrático e independiente.

“Por decisión del pueblo de México y como único país en el mundo que le da ejemplo al resto del planeta, las y los mexicanos vamos a elegir a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. El 1 de junio, no se les olvide, es un día muy importante, es el Día de la Democracia”, aseguró.

Al encabezar el evento Programa Pensión Mujeres Bienestar, la mandataria envió un mensaje de apoyo a migrantes mexicanos que viven en Estados Unidos.

Reiteró que cada año mandan más de 60 mil millones de dólares en remesas, además los reconoció



Foto: Cuartoscuro

El gobernador Esteban Villegas y la presidenta Sheinbaum durante la entrega de tarjetas Pensión Mujeres Bienestar.

porque son quienes sostienen la economía estadounidense, ya que 80% de lo que generan se queda en ese país.

Además, habló del apoyo a productores.

Enfatizó que en su administración se implementa un programa para que Durango, junto con los estados de Zacatecas y Nayarit, sean nuevamente los grandes productores de frijol y

que este alimento deje de importarse.

“Este año el Precio de Garantía fue de 27 pesos, eso fue muy importante, pero además vamos a trabajar con todos ustedes para que podamos hacer un programa en tres estados: en Zacatecas, en Durango y en Nayarit para que sean de nuevo los grandes productores de frijol de nuestro país y dejemos de



Por decisión del pueblo de México, vamos a elegir a jueces, magistrados y ministros.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
MANDATARIA FEDERAL

importar frijol del extranjero”, anunció.

También habló de la tensión que se vive con EU, debido a la lucha contra la migración ilegal, los cárteles y el amago de aranceles.

Sheinbaum aseguró que en las tres llamadas que ha tenido con su homólogo de EU, Donald Trump “siempre ha defendido la soberanía de México”.

Y recordó que Trump aplaudió la campaña contra las drogas. “Fijense, hace poco, el presidente Trump reconoció una conversación que tuvimos en la segunda llamada. Porque hemos hablado tres veces y siempre he defendido la soberanía e independencia de México”.